

むつキャンパス

環境美化や高校でのSNS講習会

課外活動で地域と交流

むつキャンパスは昨年4月の開設以来2度目の春を迎えた。今年度の新入生は12名。4月から高大連携事業や地域清掃、植栽活動等の課外活動に取り組んでいる。

年度初めは田名部高等学校と大間高等学校の2校で、大学生が講師役となり、SNS講習会「考えよう！スマートフォン・SNSの使い方」を開催した。楽しさや面白さ、危険性についてグループごと



田名部高校で実施されたSNS講習会の様子

にディスカッションを行った。SNSトラブルの実際



「大畑桜ロード国道279号ゴミ拾い清掃活動」の様子

の事例を参考にし、参加した高校生からは、「一人で悩まず相談することが大事」「SNSの特性を理解して利用していきたい」などの意見が出た。
また大学生らは、むつ青年会議所や下北ジオパークサポーターと「大畑桜ロード国道279号ゴミ拾い清掃活動」、金谷みちのく地区会とむつ市花のまちづくり実行委員会と「植栽活動」に参加した。これらの活動はキャンパスのあるむつ市のことを知る良い機会となった。

学生の声



■小向 瑠花さん
■社会学部 社会学科 社会イノベーション創生コース2年
(青森県立大湊高等学校卒)

「むつキャンパス一学期です。ね。1年を振り返り、感想を教えてください。」
「二期生しかいなかったむつキャンパスで、自分が思い描くキャンパスライフは送れるのか、期待も不安もありました。でも教授や講師の先生方、学外活動で出会う地域の方々や活動する中で、少しずつ自分の視野が広がっていくのを実感できた1年でした。今は先輩もできて、新たな気持ちで活動をしています。」
「今後の予定や希望はありますか。」
「まだサークルが少ないのでサークルを設立したいです。資格の取得にも挑戦しようと考えています。あとは、青森キャンパスの学生と交流がしたいです。これが一番ですね。青森では青森市の魅力をいっぱい教えてほしいし、むつ市に来たら私が沢山教えてあげます。」

シンガポール国立大学短期留学生と交流



「マーライオン」ねぶたの色付け体験

むつ市の生産者訪問

シンガポール国立大学からの短期留学生が5月、むつキャンパスのあるむつ市をはじめ青森県内各地を訪れた。

県内の大学生らとの交流を通して、地域の文化や価値観への理解を深めた。むつ市では青森大学の学生とともに市内の生産者らを訪問した。学生らはシンガポールマーケットでの市特産品の競争力や認知度の向上に向けた販売戦略を検

討、地域の産業の高度化を図るための方策を探った。

3週間に渡った交流事業は、歓迎レセプションから始まり、陸奥湾イルカ体験やジオパーク見学、各所で地元関係者から現状を聞いた。青森とシンガポールをどのように繋いでいくのか、議論が頻繁に行われた。最終日は、シンガポールのシンボル「マーライオン」ねぶたへの色付け体験を行った。